



El director general de Asuntos Europeos y Cooperación al Desarrollo, Alberto García-Cerviño y el alcalde de Medio Cudeyo, Juan José Perojo, inauguraron la IV edición de los Cursos de Verano de la sede de Valdecilla, que abordará temas relacionados con la cooperación para el desarrollo. En el acto estuvieron acompañados por el director de los cursos, Luis Fernando Mantilla, y el director de la sede, Rafael Domínguez.

Los seminarios versarán sobre los “Nuevos instrumentos de la cooperación al desarrollo: el apoyo presupuestario. Retos, paradigmas, roles y actores”, “Educar para un desarrollo sostenible”, “Estrategias para implementar el nexo entre migración y desarrollo” y “Metodologías participativas para el desarrollo”.

Este año, además, se realizará el encuentro “Los pobres como clientes y empresarios. Estrategias de negocio de base de la pirámide”, que reunirá a responsables y expertos en Responsabilidad Social Corporativa de alto nivel, como el Presidente de la Fundación Microfinanzas del BBVA, Manuel Antonio Méndez del Río, o el director del Centro de Alianzas para el Desarrollo, Fernando Casado Cañeque.

Los cursos se impartirán en la Finca del Marqués de Valdecilla del 6 al 21 de julio.